

Ramon Labañino remercie le peuple uruguayen de sa participation à la campagne pour la libération des 5



La Havane, 4 avril, (RHC/PL).- Ramon Labañino, un des 5 anti-terroristes cubains qui ont été injustement condamnés à de lourdes peines aux États-Unis pour espionnage, a remercié le peuple uruguayen de sa participation à la campagne pour leur libération. En effet, c'est dans une large mesure grâce à la pression populaire que nos cinq compatriotes ont été libérés en décembre 2014, 16 ans après un procès truqué à Miami.

Au cours d'une rencontre avec l'organisation uruguayenne Coordination d'appui à la Révolution cubaine, il a signalé que la gratitude de lui et de ses camarade est éternelle «parce que, a-t-il relevé, ce que nous partageons aujourd'hui n'aurait pas été possible sans la solidarité»

Et s'adressant à un groupe nourri d'amis de Cuba en Uruguay, Ramon Labañino a ajouté :

«Nous n'avons jamais douté de la solidarité de notre peuple ni de celle du monde»

Ramon Labañino s'était rendu à Montevideo pour assister en tant qu'invité à la 7e rencontre syndicale "Notre Amérique" qui a réuni plus de 300 représentants de 73 organisations syndicales de la région.

Ramon Labañino s'est entretenu à Montevideo avec l'ex-président uruguayen José Mujica. Pendant une heure, ils ont abordé les principaux défis du monde aujourd'hui, le développement de nouvelles technologies et l'offensive de la droite en Amérique Latine.

Sur ce point, José Mujica a signalé que la conduite des leaders de gauche devrait les rapprocher plus de la classe majoritaire que de la minorité aisée qui symbolise les intérêts du capital.

Il a souligné que la droite s'attaque aux faiblesses humaines pour blesser la confiance des gens. Il a conclu qu'il faut donc être plus exigeant car, a-t-il relevé, «la conduite et l'éthique n'ont jamais eu tant d'importance qu'aujourd'hui».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89390-ramon-labanino-remercie-le-peuple-uruguayen-de-sa-participation-a-la-campagne-pour-la-liberation-des-5>



Radio Habana Cuba